

## Une nouvelle directrice des Prestations à la Caisse d'allocations familiales

**Le 1er juillet, la Caf des Pyrénées-Orientales a accueilli Bénédicte Archambault au poste de sous-directrice en charge des Prestations familiales**

A l'issue de de 20 années à la Caisse primaire des Pyrénées-Orientales elle intègre l'En3S en 2017. Après une première expérience à la Cnam du Lot-et-Garonne en tant que directrice des Prestations et de la Relation de service, elle intègre la Msa du Languedoc en tant que directrice des Ressources. Le 1er juillet, elle rejoint les équipes de la Caisse d'allocations familiales des Pyrénées-Orientales et tant que directrice des Prestations familiales.

*"Aujourd'hui, c'est avec beaucoup de plaisir que je retrouve la Caf des Pyrénées-Orientales en tant que directrice des Prestations familiales aux côtés d'équipes et de partenaires engagés au service des allocataires. Cet organisme ne m'est pas complètement inconnu puisque j'ai eu l'opportunité d'y travailler plusieurs mois lors de mon stage de direction puis dans le cadre d'un détachement sur des sujets portant sur le partenariat et les relations inter organismes."*

